

Le Cercle modéliste multiplie les distinctions

Classé meilleur club français 2010 pour le vol circulaire, le Cercle modéliste du Bassin de Landres (CMBL) reçoit aussi le label de pôle d'Excellence de la part de la Fédération française pour la formation des jeunes.

Après une période d'hibernation consacrée aux activités en ateliers, le printemps précoce a permis aux membres du Cercle modéliste du Bassin de Landres (CMBL) de renouer avec le plaisir des vols.

L'assemblée générale, salle des associations de Tucquegnieux, dressant un bilan sportif 2010 très positif, a aussi dévoilé les projets du programme 2011. « Il sera riche, avec l'organisation de cinq compétitions fédérales, d'un rendez-vous international comptant pour le classement de la coupe du monde, et le championnat de France de vol circulaire à Landres », confie Matthieu Perret.

Meilleur club de vol circulaire

Parallèlement à ces manifestations sportives, des aménagements seront effectués sur le stade Victor-Tatin. Avec la création d'un parking commun au CMBL et aux archers des Halbutiers de Landres, la réfection de tous les chemins afin de les rendre praticables pour les personnes handicapées, l'installation d'un bloc sanitaire pour personnes handicapées, et d'une caméra de vidéosurveillance couvrant tout le terrain.



L'effectif du Cercle modéliste du bassin de Landres entend réaliser une grande saison 2011 autour de Matthieu Perret. Photo RL

Matthieu Perret met aussi en exergue « la récompense reçue par le CMBL lors de l'assemblée générale de la Fédération française d'aéromodélisme, au titre de meilleur club de vol circulaire français pour l'année 2010. Cette distinction est largement due au nombre de cadets et de juniors engagés dans le championnat de France 2010 ».

Durant cette séance, l'association a aussi reçu le label de

pôle d'Excellence, ce qui fait d'elle un des trois clubs français ayant pour but de former de jeunes modélistes appelés à défendre les couleurs nationales au cours des championnats d'Europe ou du monde.

Au programme

Une série d'épreuves pour les jeunes jusqu'au 19 juin. Pour les plus chevronnés, déplacements à Barcelone, à Moscou, le

27^e Grand Prix de France organisé à Landres les 9-10 juillet, Czesochowa en Pologne les 22-23 juillet. Les championnats d'Europe s'y dérouleront avec cinq membres du CMBL. Des compétitions en Belgique les 13-14 août, les Championnats de France organisés à Landres les 20 et 21 août, puis l'Italie les 3 et 4 septembre, pour finir la saison par une compétition à Poitiers les 10 et 11 septembre.

Les écoles de construction sont toujours ouvertes, une à Blénot les Pont-à-Mousson, l'autre à la maison des associations de Tucquegnieux, sur le plateau, rue Clemenceau. Elle fonctionne le mercredi de 17 à 19h et le samedi de 14 à 18h.

Contact : Matthieu Perret, par mail mat.perret@wanadoo.fr ou par téléphone au 06 65 34 09 06.